

《2021年1か月が過ぎました》

毎日、県内や、近隣での新型コロナ発生情報が更新され、世界規模の感染症が、いっどこで感染しても不思議ではない状況までひろがりを見せています。国や県からの通知をチェックしながら、感染症対策の内容も、“もし、施設内で発生した際の留意事項”まで、その対策、意識も高められつつあります。新年が明けてからもなお、新型コロナウイルスへの対策が続きます。1月も対策に追われた1か月でありました。

《災害への備え》

近年、数年に1度、数十年に1度の規模の…というニュースをよく耳にするようになりました。

危機的意識を持つことは大事であります。「数十年に1度の規模」が立て続けにニュースになることも多くなっている状況に、災害に対する備え、リスク管理を今一度考えておく事の重要性をあらためて感じます。

1月7日、週末から今季最大の寒波が…と予報され、夕方近くには、風も強まり、多くの職員の頭には「2005,12/22 新潟大停電」がよぎりました。“今晚は荒れそうだな”と思う間もなく、パソコンが消え、電気が消え停電。一度は復旧したものの、17:35再度電気が消え停電に…。復旧した19:40過ぎまでの約2時間、事務職員含め介護士の奮闘ぶりがとても印象的でした。幸い、災害に備え石油ストーブが準備されていたため、暖と

グループホームの屋根にもたくさん雪が積もりました



明かりを確保し、次の日の朝ごはんの手配をして…。

意外だったのが、石油ストーブのつけ方を知らない職員が多かったことでした。



施設玄関前は、水を出す消雪設備はあるものの、雪の降り方が激しすぎて、追いつかない状況 (R3,1/12)

寒波が到来、大雪となった週の献立には…季節らしい「なべ焼き風うどん」が出ました。

窓から見える真っ白な雪。あたたかな室内から、降る雪を眺めながら、食べる食事は、ふう～ふう～と、心も身体もあたたまった昼食でした。



2月行事予定

- 1日(月)～7日(日)
節分 選択おやつ週間(デイ)
- 2日(火) 節分(特養・GH)
- 2日(火)
節分選択食
(特養・デイ)
- 14日(日)
お菓子作り(GH)

